

Las Mil y Una Barbas

En el país de las Mil y Una Barbas, todos los hombres eran barbudos. Todos lucían enormes barbas, cepilladas cuidadosamente, que les llegaban casi hasta los pies.

Era un poco difícil distinguirlos, pero no demasiado, ya que había barbas negras, barbas blancas, castañas, rubias, pelirrojas y entrecanas.

Todos los barbudos vestían trajes muy serios. Las calles se encontraban siempre llenas de barbas ambulantes.

Las Mil y Una Melenas

En el país de las Mil y Una Melenas, todos los hombres eran melenudos. Todos lucían largas melenas, despeinadas cuidadosamente, que les llegaban casi a los pies.

Era un poco fácil distinguirlos, pero no demasiado, ya que había melenas negras, melenas blancas, castañas, rubias, pelirrojas y verdes.

Todos los melenudos vestían bañadores muy serios.

Las calles se encontraban siempre vacías de melenas ambulantes.

Contesta usando la palabra del texto. (Solo una palabra)

- En el país de las mil y una barbas...

1. Todos los hombres eran_____.
2. Las calles se encontraban llenas de barbas_____.
3. ¿Cómo eran los trajes que vestían los barbudos? Muy_____.
4. ¿Había barbas pelirrojas?_____
5. Cuenta cuantos colores de barbas había y escribe con el número con letra._____

- En el país de las mil y una melenas...

6. Todos los hombres eran_____.
7. Las melenas les llegaban hasta los_____.
8. ¿Qué prenda vestían los melenudos?_____.
9. ¿Cómo tenían las melenas?_____
10. Las calles se encontraban _____ de melenas ambulantes.